

WLAN- und Internetnutzung

WLAN: GWLB-Gast

Benutzungsregeln:

1. Die Sitzung wird von der Bibliothek über einen Proxy-Server protokolliert.
2. Zweckgebundene Beschränkungen der Nutzung sind durch die Bibliothek zulässig.
3. Eine kommerzielle Nutzung des Internetzugangs der Gottfried Wilhelm Leibniz Bibliothek ist nicht zulässig.
4. Die Nutzung oder Verbreitung von anstoßerregenden oder gesetzeswidrigen Inhalten sind untersagt. In diesem Zusammenhang wird ausdrücklich auf die Vorschriften im Strafgesetzbuch, Jugendschutzgesetz, Datenschutz- und Urheberrecht verwiesen.
5. Sie haften für jegliche Aktivität, die unter Ihren Zugangsdaten ausgeführt wird. Bitte gehen Sie sorgsam mit Ihren Daten um.
6. Die Bibliothek übernimmt keine Haftung für Schäden, die durch die Nutzung der öffentlichen Rechner und des WLAN entstehen.

Bei Verstoß gegen diese Benutzungsregeln und bei Missbrauchsverdacht können Sie von der Nutzung der Bibliothek ausgeschlossen werden.

WLAN and Internet Usage

WLAN: "GWLB-Gast"

Usage rules:

1. The library logs all internet sessions through a proxy server.
2. Purpose-related restrictions on use *by the library* are permitted.
3. Commercial use of Gottfried Wilhelm Leibniz Library's Internet access is prohibited.
4. The use or distribution of offensive or illegal content is forbidden. This includes adherence to the Criminal Code, Youth Protection Act, Data Protection Law, and Copyright Law.
5. Users are responsible for all activities conducted under their access credentials. It is crucial to handle your login information with care.
6. The library disclaims any liability for damages resulting from the use of public computers and WLAN.

Please note that violation of these usage rules or suspected misuse may result in exclusion from using the library's services.